



## Luis Valenzuela irá al mundial de Suecia Sanrafaelino es subcampeón latinoamericano elite de carrera con obstáculos



Como un gran orgullo para su comuna y el país reaccionó Luis Valenzuela

Gajardo tras obtener el segundo lugar del latinoamericano OCR Elite 2025, en una competencia que reunió en Talca a más de 500 participantes de once países.

La exigente prueba realizada este fin de semana en el CAR de la Universidad Santo Tomás, estuvo llena de adrenalina y emoción, instancia en la que también corrió Alberto Montecinos, otro crédito local que al igual que el subcampeón pertenece al club Alto Power.

El destacado atleta maulino llegó a solo 36 segundos del peruano ganador del torneo internacional, tras recorrer en poco más de 70 minutos, 13 kilómetros en plano y cerro, con 33 variadas dificultades.

**NÚMERO 1 DE CHILE**

Con este resultado el profesor de educación físi-

ca de la escuela de San Rafael, se posiciona como el mejor a nivel nacional en la categoría Elite, además de reafirmar su clasificación al mundial de Suecia, en septiembre próximo.

Tras cruzar la meta, Luis Valenzuela, sostuvo que a sus 27 años: «tengo el honor de llevar a Chile al podio, muchas gracias a todos los que alentaron, muchas veces estuve a punto de abandonar, pero sus gritos de apoyo impulsan demasiado».

En tanto, el Alcalde Basilio Pérez, junto con felicitar a los dos representantes de la comuna presentes en el OCR Latam 2025, recalzó que «el nombre de San Rafael y la región del Maule quedó en lo más alto



de esta apasionante disciplina, con un evento de excelente nivel. Esto nos pone orgullosos, fruto de su esfuerzo, perseverancia, el acompañamiento de su equipo y de las familias».

La autoridad recordó que el municipio colabora con la organización deportiva que integra el sobresaliente vecino, aporte que espera seguir brindando en el futuro durante su administración.

